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COMISIÓN DE CALIDAD 
 

ACTA DE 2 DE NOVIEMBRE DE 2023 
Con fecha 2 de noviembre, en el Salón de Grados de la Facultad y por videoconferencia, 
a las 9:15 en primera convocatoria y a las 9:30 en segunda, se inicia reunión ordinaria de 
la Comisión de Calidad del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte con 
el siguiente orden del día.  

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores. 
2. Aprobación, si procede, de las adjudicaciones de tutorización de TFGs 

establecidas tras el acto público celebrado el 23 de octubre en el Salón de Actos 
de la facultad. 

3. Designación de D. Vicente Luís del Campo por delegación de D. Jesús Damas 
Arroyo en la Comisión de Calidad de Centro para actuar como representante del 
título de grado (desde el 29 de junio de 2023). 

4. Informe del Coordinador del Grado. 
5. Ruegos y preguntas. 

Asistentes  
D. Jesús S. Damas Arroyo (Presidente) 
D. Vicente Luís del Campo (Secretario) 
Dª. Inmaculada Torres Castro (Representante PDI).  
Dª Catalina Canales Hernández. (Representante PAS).  
D. José Manuel García Alonso (Representante PDI).   
 
 
No asisten/Disculpan asistencia:   
Dª. Margarita Gozalo Delgado (Representante PDI). Disculpa asistencia por actuación 

como tribunal de una plaza.  
 

 

ACUERDOS 
 

 
1. Se aprueban por unanimidad las actas del 17 de julio (y sus anexos 

correspondientes), y del 11 de septiembre. 
 

2. Se aprueba la asignación de tutorizaciones de TFG asignadas en el acto público 
celebrado el 23 de octubre en el Salón de Actos de la facultad. 
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3. El presidente de la comisión informa a la misma de la designación D. Vicente Luís 
del Campo para actuar por delegación de del presidente de esta comisión en la 
Comisión de Calidad de Centro para actuar como representante del título de grado, 
ya que cada título debe contar con un representante en la misma. 
 

4. El presidente de la comisión informa de las reuniones mantenidas con el 
Vicerrectorado de Planificación que van a suponer la revisión de varios aspectos 
en el título de grado que próximamente se nos irán concretando. También se han 
mantenido reuniones con el Vicerrectorado de Calidad para la preparación de la 
revisión de la Acreditación Institucional del Centro, que se llevará a cabo durante 
2024.. 
 
En segundo lugar, informa de las medidas abordadas en relación con las 
propuestas de mejora que se definieron en la última memoria, referidas a: 

-Fomento de la matriculación de mujeres en el título de grado: 
1. Se informa de que se realizó una comunicación a los orientadores de los 
institutos en los que nuestros estudiantes llevan a cabo el prácticum de 
enseñanza, solicitándoles colaboración en esta dirección, así como a los 
propios estudiantes del prácticum. 
2. Se ha transmitido el mismo mensaje al profesorado que ha participado en 
en la Feria Educativa de la UEX, celebrada los días 17, 18 y 19 en Badajoz y 
los días 24, 25 y 26 de octubre en Cáceres, donde se difundido el video 
promocional de visibilización de las estudiantes mujeres de nuestro título. 
 
-Internacionalización (captación de estudiantes entrantes de programas 
internacionales): se informa de que a finales del curso pasado se nos solicitó 
la tutorización de dos estudiantes del del Ciclo Formativo de Grado Superior 
en Marketing y Publicidad, que han estado desarrollando actividades de 
difusión internacional de nuestro título. 
2. Además, se está siguiendo una intensa campaña de difusión en redes de 
todas las actividades y visitas que hacen investigadores y profesorado de otros 
países para dar visibilidad a la dimensión internacional del centro. 
 
-Gestión económica: se contactó con el Vicedecano de Infraestructuras para 
mejorar y coordinar la inversión y compra de material docente para el grado. 
Éste informó de que se está coordinando la adquisición de este material en 
varias solicitudes que se han planteado para que puedan ser abordadas de 
forma coordinada y que de otro modo no se podrían haber planteado. 

 
5. D. Vicente Luís sugiere que exista una sinergia de esfuerzos para la captación de 

estudiantes internacionales también en los posgrados. 
 

 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:00. 
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